
 

 9 de abril 

En esta ocasión nuestro buen amigo Luis Trujillo guardado, líder del equipo de futbol los 

leones se le apoya con hidratación y algunos snack para todo su equipo.13 

 

 

 

 

 

  

 13 de abril  

 semana Cultural se acompañó al Secretario de Gobierno Martín Álvarez Casio a la entrega 

de reconocimiento al tenor Luis Adrián en el concierto del festival Fresnillo Cultural, y 

también acompañamos al Director de Cultura Reynaldo beache entregar un reconocimiento 

a la escuela de baile Nakira House por su participación en esta semana cultural. 

 

 

  

 

 

 14 de abril 

festival Fresnillo Cultural 2022, acompañando al Director de Cultura Reynaldo Beache a la 

entrega de reconocimiento a Griss Romero. 

 

 

 

  

 

 

https://www.facebook.com/alvarezcasio?__cft__%5b0%5d=AZXOFAZ8QA1Fsp3KUz185hANt1hdRBJhW98h9rrzdVFbMIXXQXVyGWf3yUU-EJr9qYbvsYM591ZdNo35xYtSbT8fnJYCHx-AzLVADs83UT7lGMJUyFncWOPiD4WObl-AE37FmW-BR2p8MZIE04DJtERVZ-EbyXCpACf7vhV7keaW5L6HVhaoSDHXBEd1uGczJxU&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/Nakira-House-268914869929711/?__cft__%5b0%5d=AZXOFAZ8QA1Fsp3KUz185hANt1hdRBJhW98h9rrzdVFbMIXXQXVyGWf3yUU-EJr9qYbvsYM591ZdNo35xYtSbT8fnJYCHx-AzLVADs83UT7lGMJUyFncWOPiD4WObl-AE37FmW-BR2p8MZIE04DJtERVZ-EbyXCpACf7vhV7keaW5L6HVhaoSDHXBEd1uGczJxU&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/reynaldo.beache?__cft__%5b0%5d=AZUGK4I-zTSNAHGv-op8rsFZBLQzf-iD_d0GmECRsXFF_CdBKe3mXNnM3IxUBD_lTjdP3kF0KCWZkSx_N_KfZLxxkQFQwHlT-3M0JjyVl9tAnJQ1Dy3qFS7eH9PxeKBaWJb_eC2XLTXcLqWN4fOM5e-eV11RW__vdgijKsDbMvn9SBDjfZrJy47vTDoN7D_0oF8&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/GrissRomeroMusic?__cft__%5b0%5d=AZUGK4I-zTSNAHGv-op8rsFZBLQzf-iD_d0GmECRsXFF_CdBKe3mXNnM3IxUBD_lTjdP3kF0KCWZkSx_N_KfZLxxkQFQwHlT-3M0JjyVl9tAnJQ1Dy3qFS7eH9PxeKBaWJb_eC2XLTXcLqWN4fOM5e-eV11RW__vdgijKsDbMvn9SBDjfZrJy47vTDoN7D_0oF8&__tn__=-%5dK-R
accesojonny@hotmail.com
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 15 de abril  

Saludando al reconocido fotógrafo Pedro Valtierra  junto con nuestra síndico municipal la 

Lic. Argelia Aragón en el festival cultural 2022 

 

 

  

 

 

 

 23 de abril  

Se acudió a la graduación del Centro de Desarrollo Humanista, a la culminación del 

Doctorado en Tanatología junto con nuestros  compañeros regidores. 

 

 

 

 

  

 

 

 26 de abril  

Acompañamos al Presidente Municipal Saúl Monreal al Centro de Estudios de Bachillerato 

"José Santos Valdés" de la comunidad de El Salto, para llevar a cabo Honores a la Bandera. 

 

 

 

 

 

https://www.facebook.com/saul.monreal.71619?__cft__%5b0%5d=AZX6LcUu28-2mPRoOSqXSDoo5FvhaT0E7P1zOnHX8IhfvNV4DQ1WYqKu11aIPS5VCXWpxFIiTTcR9mXwQ8GYdyMXsazBZAvFJzK0HgWFoJkE53kaVSzB9Uk3iFBu-2wS1dr8uu0Gwb3T0kX1J7g08rjUk5xTy1obOvGxp8GHMOqH2A&__tn__=-%5dK-R


 27 de abril  

Acompañamos al Presidente Municipal Saúl Monreal, a supervisar los trabajos del camino 

al basurero municipal, y también a la inauguración del pavimento y luminarias del crucero 

Hidalgo y acceso al Ágora. 

 

 

 

 

  

 28 de abril  

Sesión de Cabildo se aprobó por unanimidad el nombramiento de representantes y 

apoderados legales, generales y especiales en todo tipo de juicios y procedimientos 

administrativos para que laboren dentro de Sindicatura en beneficio del Ayuntamiento. 

  

  

 

 

 

 

 30 de abril 

Se acudió a la carrera de 5 km con causa la cual fue organizada por el DIF, en compañía del 

Presidente Municipal y Primera dama. 

Se tuvo la participación en la reunión de la comisión de obras públicas y desarrollo urbano.  

Se tuvo la participación reunión de la comisión de juventud y deporte.  

Acudimos a la sesión de Cabildo infantil, el cual tuvimos el placer de conocer a José Alfredo 

de la comunidad de Emancipación. 

Se dio la gestión al equipo GAC, con algunas pizzas. 

https://www.facebook.com/saul.monreal.71619?__cft__%5b0%5d=AZXpUOJsqmICkxZ4fBWHNR3_tbbDnPciSr-QhGvFDyU45qF28DnqkfdW2wZg82U4IX68l31zxvNP1YeJYbVdjo2gcRwvXNom1a0T6BbRQrOxXJURcoLBJ4Z9h97lxZZhcYA80U2CTXjDEfTU8h9QV8m0KwtG7RGrzqCpu0kVgNbEjA&__tn__=-%5dK-R


 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 30 de abril 

Se realizó el apoyo al C. Valentín y a la maestra Claudia del barrio alto, a los cuales les 

apoyamos con algunas gestiones que nos hicieron. Para celebrar el día del niño 

 

 

 

 

 

 

 

 

 2 de mayo 

Acudimos a la colonia Manuel M. Ponce a llevar un rato agradable a los niños en celebración 

del día del niño, agradecemos el apoyo al Presidente Municipal. 

 

 

 

 

 

 

 

 3 de mayo 

Se llevó a cabo la gestión de un apoyo de bultos de cemento. 

 

 

 

 

 



 6 de mayo 

Visitamos la escuela de baile Nakira House, apoyándolas con algunas gestiones que nos 

hicieron y deseándoles el mejor de los éxitos en su competencia nacional en León 

Guanajuato este fin de semana. 

 

 

 

 

 

 7 de mayo 

Acompañamos al Presidente Municipal Saúl Monreal a la inauguración del 1er torneo de 

basquetbol entre sindicatos de trabajadores, y al arranque del campeonato nacional de 

BMX 2022. 

 

 

 

 

 

 

 

 9 de mayo  

Acudimos a la colonia impresionistas a llevar un saludo en nombre del Presidente Municipal 

Saúl Monreal y a llevar un rato le alegría a los niños de dicha colonia. 

 

 

  

 

. 

 

https://www.facebook.com/Nakira-House-268914869929711/?__cft__%5b0%5d=AZUy7_5kz6BX09B-uXbp8IRQ6VYFbj-rS1gwOqtdV4HrkP7dE-1dNkUVYttKH36ngo09rSHYWrF06cLBrVtK2g1b5-tze7ZoaM_czD-KDllVTQejxQEQLLenjcxiT7o25Pd9zG2vmJyZZb3A8BTQDLZZMbZqJd25WzSlbkRx2aNJTYbsU18AEpUCq5QYXpONu28&__tn__=kK-R
https://www.facebook.com/saul.monreal.71619?__cft__%5b0%5d=AZXdRIkfW_Gn-aOB0U9k7pIWUeVSxUDh5z7I7q9juxwr_VVZNfNfk7AC-PmPqqh7TEFM16RlD-4d2j8_m1G_85L5LM3ajtyFhkV_St5m5L_OywCiZXq5md732VvLYbLrZhMvIzTOFLpPUKFrSE90K6xXdA5JkbyUEsZeiCV3WgwD8A&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/saul.monreal.71619?__cft__%5b0%5d=AZXpcqOz64A1G5Mq6vYz5fm9lmilJkGiiY4lSnaxzu2e3U4uT5gPDwuPNKkoZbVsBugwewUKsyWWqnAlNsWbJdhy5DO3pBy_3jNx67w3QnqRdhcSZ-peGDFwSxXlh-QEqN5UrQ14QEZjSMkFtih8eBO-jZiw6RCrbjgnM7hEgp_6Fw&__tn__=-%5dK-R


 

 10 de mayo 

Se le apoyo a nuestra amiga Linda Del Real con algunos pasteles así misma también  para 

las mamás de Beleña  y colonia Manuel M Ponce junto con el presidente de si misma de la 

colonia y así pasarán un buen festejo en su día. 

 

 

 

 

 

  

 

 11 de mayo  

Regidor gestiona iluminación en colonia maravillas. 

 

 

 

 

 

 

 

 12 de mayo  

Se acudió a la inauguración a las conferencias referentes a la gestión empresarial que 

organizó el Instituto Tecnológico Superior de Fresnillo.  

 

 

 

 



 

 13 de mayo  

Se acudió la  Universidad Autónoma de Durango  que se  formó  parte del jurado calificador 

en la presentación de las aspirantes a la señorita Lobos 2022. 

 

 

 

 

 

 

 

 15 de mayo  

Se acudió al evento de  la colonia José Antonio casas torres a la cual se les dio apoyo con 

juguetes y bolos para  todos los niños de igual manera también a las madres se les apoyo   

con pasteles para que pasaran un buen rato con todos sus hijos. 

 

 

 

 

 

 

 18 de mayo  

Se acudió al partido de basquetbol ente el ITSF VS UPZ a la cual se le s apoyo con un estímulo 

económico al equipo ganador. 

 

 

 

 



 

 19 de mayo  

 Se acudió al evento de la  pasarela de las chicas de miss teen fresnillo 2022 en conjunto con 

los  directores del deporte, juventud y cultura. 

 

. 

 

 

 

 

 23 de mayo 

 Se acudió a la  feria del emprendimiento joven, donde participaron alumnos de la UPZ y 

UNID del día de la  semana del estudiante que se organizó en conjunto con el  instituto de 

la juventud freníllense y desarrollo económico. 

 

 

 

 

 

 

 3 de junio  

Se reunió con los colectivos unidos #LGBT+  en conjunto con la síndico municipal y 

compañeros regidores para llevar acabo próximas actividades. 

 

 

 

 

 



 6 de junio  

Se inicia semana  rindiéndole Honores a la Bandera en escuela primaria Manuel M. Ponce 

de la comunidad Río Florido. 

 

 

 

 

 

 

 7 de junio 

Se llevó a cabo la inauguración de la primera etapa de la rehabilitación de la calle 20 de 

Noviembre, obra que era urgente ya que el drenaje estaba colapsado, ahora cuenta con 

todos los servicios y concreto hidráulico estampado. 

 

 10 de junio 

Se realizaron el primer concurso de Juegos Tradicionales en la cual participaron más de 10 

instituciones educativas es bueno rescatar los juegos como el trompo, canicas, balero, el 

cuatro, changais, reloj y bebeleche. 

 

 

 

 

 



 11 de junio 

Un gusto saludar a los integrantes del grupo Gestión Acción Comunitaria, con quien 

sostuvimos una reunión muy productiva en la cual como siempre coincidimos en seguir 

trabajando por Fresnillo. 

 

 

 

 

 

 12 de junio 

Se llevó a cabo la Segunda Entrega de reconocimientos al mérito “Labor Omnia Vincit” a 

comercios antiguos de Fresnillo. Se reconocieron a 103 comerciantes por su loable labor 

durante décadas y hacer de nuestro Fresnillo una ciudad de gente buena y trabajadora. 

 

 

 

 

 

 

 13 de junio 

Entrega de reconocimientos a nombre del Presidente Municipal Saúl Monreal, a las 

jugadoras de Plateras de Fresnillo por su gran participación, y esfuerzo en este torneo. 

 

 

https://www.facebook.com/gestion.accioncomunitaria.9?__cft__%5b0%5d=AZUCOMOAMOrPnjKOzY-zI96AVCiKjhsZ84qnPnOC8FS-xybzba4e1WcnDqgkuBReLloArUyKKWh1tHGOrzKugtBg4Tr2n4e5uWvKWxIuISraYtwFonanjTYyZAvEV6Ux1tpufEggLtn1Q2F-uK-OrHwE85KgWKNvkoN9f0XZ4foIpw&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/saul.monreal.71619?__cft__%5b0%5d=AZXIw1bJn51vhfdz9yX3hQ9zvTQU_5BkhiL8Y9ccZiZq6gHNoTJHBnwB_dQMlGf7YuIoLypWuQewINHgVphiXoQarY4MBz-4i2HTZJ6RCy8-WpeoBVbD6T0EQ4n1ZY6PXV645oqtjEtasm95hB4-Y4MwRQVAnPRc94aXi1pSCGRXfBwM0ln9SfV6MsPU08L86Tk&__tn__=-%5dK-R
https://www.facebook.com/PlaterasFresnillo/?__cft__%5b0%5d=AZXIw1bJn51vhfdz9yX3hQ9zvTQU_5BkhiL8Y9ccZiZq6gHNoTJHBnwB_dQMlGf7YuIoLypWuQewINHgVphiXoQarY4MBz-4i2HTZJ6RCy8-WpeoBVbD6T0EQ4n1ZY6PXV645oqtjEtasm95hB4-Y4MwRQVAnPRc94aXi1pSCGRXfBwM0ln9SfV6MsPU08L86Tk&__tn__=kK-R


 15 de junio 

Se llevó una reunión con el secretario de gobierno el Lic. Martin Alvares Casio, regidores del 

ayuntamiento y la síndico municipal en la cual se obtuvieron buenos resultados. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


